
 
 

 
        
 
Jahresbericht 2017 
 
Liebe Ladies 
 
Das Jahr startete etwas holprig mit einer langwierigen, diskussionsreichen HV und 
angepassten Statuten. Ausserdem gab Lilian überraschend ihren sofortigen Austritt  
aus dem LT bekannt, um sich besser auf ihre Ausbildung konzentrieren zu können.  
Auch Myriam, die an der HV zur neuen Kassierin gewählt wurde, erschien aus 
persönlichen Gründen nicht mehr zu den darauffolgenden Treffen und verliess uns nach 
einer sehr kurzen Mitgliedschaft wieder. Leider konnte auch Annette in diesem Jahr 
aus Zeitmangel nur an wenigen Treffen dabei sein und entschied sich aufgrund 
veränderter Prioritäten, auf Ende Jahr aus dem Ladies Table auszutreten. Als eines der 
Gründungsmitglieder hat sie den LT in den letzten 10 Jahren entscheidend mitgestaltet 
und bereichert. Allen «Aussteigern» wünsche ich für die Zukunft alles Gute und viel 
Glück. Merci für die schönen gemeinsamen Erlebnisse.  
  
Mein Jahresmotto «Alles ausser Basteln» war nicht ganz ernst gemeint und einige 
Anlässe erforderten dann doch ein wenig handwerkliches Geschick. 
 
Zunächst tauchten wir im Februar im «mille vins» bei feinen Häppchen in die Welt der 
Weine ein und stellten unsere Sinne im Sensorikparcours auf die Probe. Im Bistro 
Steinhalle gab es anschliessend noch feine Agnolotti und etwas rustikale Nutella-
Flammkuchen für alle. 
 
In Paolas Cupcake-Atelier in Jegenstorf war im März viel Fingerspitzengefühl gefragt. 
Vor allem die Fondant-Schäfchen entpuppten sich als zeitintensive Herausforderung 
und so kneteten und modellierten wir fast bis Mitternacht. Mit den fertigen Cupcakes 
liess sich aber hoffentlich das eine oder andere Familienmitglied beeindrucken.  
 
Im April stand der Besuch des Grand Casino Bern auf dem Programm. Bevor wir uns 
beim Plauschturnier Roulette und Black Jack erklären liessen, genossen wir in 
prominenter Gesellschaft ein sehr feines asiatisches Buffet im Restaurant «Yù».  
 
Martin Schwarz von Casa Nobile weihte uns im Mai in die Geheimnisse der Schokolade 
ein und wir durften je 3 eigene Tafeln Schoggi verfeinern. Im rustikalen Weinkeller gab 
es anschliessend noch ein feines Gläschen Weisswein oder Prosecco. 
 
Im Juni ging es hoch hinaus auf den Bantiger. Nachdem uns Fritz Blaser die 
Sendeanlage erklärt hatte, durften wir zum Glück mit dem Lift zur Aussichtsplattform 
fahren und einen phänomenalen Rundumblick geniessen. Danach ging es tief in den Wald 



zur Sädelbachhütte, wo unser Grillmeister Kurt bereits ordentlich angefeuert hatte. So 
konnten wir schon bald im Schein der Taschenlampen das Grillbuffet plündern.   
 
Nach der Sommerpause trafen wir uns im August in Burgdorf zum Spanischen Abend. 
Marc und Sabine von «sweetinspirations» hatten sich ein feines Tapas-Menü für uns 
ausgedacht und beim Kochen kamen wir alle ganz schön ins Schwitzen.  
 
Auch im September zogen wir in der Dämmerung durch Burgdorfs enge Gassen und 
erfuhren auf der «Galgentour» Schauriges und Spannendes über das Leben im 
Mittelalter. Beim Apéro auf der Dachterrasse des Hotels Orchidee tappten wir dann 
allerdings etwas im Dunkeln… 
 
In der «Zone 3» in Lyssach war beim Oktober-Treffen dank der umfangreichen Menü-
Karte für jede Lady was dabei. 
 
Mitte November lud Christa zum Sozialanlass zur Stiftung Aarhus nach 
Grosshöchstetten ein. Dort durften wir die Bewohner beim UNO-Turnier unterstützen 
und ein Zvieri spendieren. Merci Christa für die Organisation!  
 
Ausserdem trafen wir uns noch bei Martina im «schönfein» in Urtenen um kulinarische 
Weihnachtsgeschenke zu kreieren. Bis auf die Schoggi-Nüsse konnten wir die Rezepte 
alle gut umsetzen und feine Präsente mit nach Hause nehmen. 
 
Das Weihnachtsessen fand in gemütlicher Runde im «Löwen» Jegenstorf statt. Dort 
durfte natürlich auch das traditionelle Wichteln nicht fehlen.   
 
Nun ist mein Jahr als eure LT-Präsidentin schon vorbei und ich bin froh, dass ich mich in 
Ruhe in die Baby-Pause verabschieden kann.  
Ganz besonders möchte ich mich bei Eliane für die ausserplanmässige Übernahme des 
Amtes der Kassierin und Miriams Unterstützung bedanken, ausserdem natürlich auch 
bei Janine und ihren Stellvertretern für die perfekte Protokollführung, bei Valeria für 
den Einsatz in Sachen Homepage und bei Märi für die Kontrolle der Abrechnung. 
Euch allen danke ich für das begeisterte Mitmachen, auch wenn`s manchmal 
anstrengend war und wünsche euch viel Spass und viele spannende Erlebnisse mit eurer 
neuen Präsidentin. 
 
 
Eure Claudia 


